

RAPPORT DE L'ÉPREUVE ÉCRITE DE LANGUE VIVANTE FACULTATIVE: ITALIEN
session 2021

Cette année, les résultats obtenus par les 58 candidats qui ont composé sont satisfaisants, les notes en dessous de la moyenne ne représentant qu'une minorité.

Concernant l'épreuve de thème, on retrouve les mêmes points à améliorer : fautes basiques, conjugaisons mal maîtrisées, accords peu rigoureux. En traduction on se doit d'être très précis et il faut penser aux lectures ciblées pour vérifier les différents points évoqués précédemment. Ne vous focalisez pas sur les soucis lexicaux, ce n'est pas le plus important : on attend cependant d'un candidat de votre niveau qu'il sache traduire des substantifs simples comme « souvenirs » ou encore « février » et qu'il sache conjuguer le verbe « venir » au futur...

Rappelez vous aussi que la phrase doit être correctement construite.

Ces observations valent aussi pour la langue de la compréhension et pour l'essai. Pensez simple mais juste, et efforcez-vous de faire preuve de clarté. Enfin prenez le temps de vous relire.

Je voudrais remercier les candidats qui ont su globalement traiter avec intelligence et pertinence l'essai sur ce Slow tourisme en période de Covid. Les arguments sont souvent bien amenés et la réflexion est tout à fait juste. Je vous encourage à continuer à lire régulièrement la presse.

Pour finir, je souhaite à nouveau féliciter tous les candidats qui ont rendu un travail honnête et /ou brillant car je sais que dans vos formations, il n'est pas toujours simple d'avoir des cours d'italien de façon régulière et d'y consacrer un peu de temps ! Bravo à tous pour votre investissement !